

Departamento de Comunicación y Prensa

Con un Taller de Autoprotección Femenina y un Torneo de Pádel por la Igualdad.

Concluyen las Jornadas programadas con motivo del Día Internacional de la Mujer

Vva. de la Cañada, 11 de mar. 2018.-Este fin de semana ha finalizado la programación de actividades organizadas por el <u>Ayuntamiento</u> con motivo del Día Internacional de la Mujer. Este domingo se ha celebrado el Taller de Autoprotección femenina, impartido por el Club de Taekwondo de Villanueva de la Cañada y la Policía Local, así como el Torneo de Pádel Mixto por la Igualdad, organizado en colaboración con el Club de Pádel de Villanueva dela Cañada.

Junto a estas actividades, se han desarrollado también otras como un taller de cocina para hombres, clases abiertas de pilates y ritmo latino, la actuación musical de Natalia Mellado y, para el público familiar, el cuentacuentos titulado "La fascinante historia de Amelia Earhart: primera aviadora que cruzó el Atlántico".